
会長挨拶
　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさん　こんにちは
　先週の週末は、この名札を二日間活用
しました。13日金曜日に市内7クラブの交
流会が千翔にてありました。ライオンズ
クラブとロータリークラブの意見交換を
し、良いところを吸収し合おうとする親
睦会で、私、吉井幹事、次年度松永会

長、西山幹事が参加しました。
　どこのクラブも会員増強に力を注いでいます。
　懇親会になってから本音が聞こえて来ました。クラブの数
が多過ぎる。クラブの合併をした方が会は充実すると。
　そして翌14日は、直江津ロータリークラブの創立60周年記
念式典に出席してまいりました。前の日のロータリーのメン
バーがまた市役所前のバスで揃いました。
　式典は村山上越市長、韓国の姉妹クラブ会長、北海道の姉
妹クラブ会長の来賓を招いて粛々と行われました。
　祝宴の料理は珍しいものマンボウのムニエル、形のあるふ
かひれスープがあったりして、美味しく頂きました。
　直江津RCの熊木会長は2回目の会長です。歴代会長表彰が
ありました。案の定、熊木会長名で自身に表彰する場面があ
り、笑いを誘っていました。

この後、吉井幹事より気が付いたことについて触れ
られると思いますので、よろしくお願いします。
　イワツツジの蕾が膨らできましたので、その木の
話をしようと考えていましたが、市議会議員の話題
も吹っ飛ぶニュースが流れました。ハニートラップ
に掛かった新潟県知事です。ハニートラップにご用
心。
　また、新潟県は他県に比べ２年間も遅れた、私の
実感です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「第7回ガバナースタッフ会議開催のお知らせ」
　　　日　時　5月9日（水）
　　　　　　　13：45～15：30（例会終了後）
　　　会　場　三条信用金庫 3階・中会議室
◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　燕三条リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「地区大納会のご案内」
　　　日　時　6月23日（土）受付　18：30～
　　　会　場　アートホテル新潟駅前
◎新保ガバナー事務所より
　「第2回会員満足度アンケートのお願い」
◎三条中央ライオンズクラブより
　「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会
　御礼と決議報告書」

ニコニコBOX
三条南ロータリークラブ
坂本洋司様
　いつも大変お世話に成っております。今日は創立
50周年のご案内に寄せていただきました。よろし
くお願い致します。

小出子恵出会長
　桜が散って春本番。
　市議会議員選挙に熱が入っているようです。その
話題が吹っ飛ぶニュースが流れ、驚愕。

斎藤弘文さん
　三条南ロータリークラブ50周年実行委員長坂本洋
司様、ようこそおいで下さいました。最後までご
ゆっくりお過ごし下さい。

川瀬康裕さん
　番場さん卓話よろしくお願いします。
　三条南クラブ坂本様、創立50周年ご案内ご苦労様
です。

衛藤泰男さん
　去る15日、三条RACによる長久の家 餅つき大会
に出席しました。三条ローターアクターが6名参
加してエプロン姿で餅つきし入所者へサービスし
ました。出来立ての餅がおいしかったです。

中村和彦さん
　昨日の新竹慰労会楽しく飲ませていただきました。
　番場さん、卓話楽しみにしています。
関川　博さん
　雪で折れたサクラをバケツにに入れました。折れ
ても咲くサクラに勇気をもらいました。

　番場会員卓話お願いします。
樺山　仁さん
　4月も半分過ぎアッと云う間の日々が流れます。
　本日の番場会員の卓話が楽しみです。
熊倉昌平さん
　番場太吉会員の卓話ありがとうございます。ます
ますのご活躍をお祈り致します。

小越憲泰さん
　番場さん、台湾ありがとうございました。
　今日は卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

吉井直樹さん、  荻根澤隆雄さん、江部卓城さん、
柳取崇之さん、  小林卓哉さん、  石橋育於さん、
若槻八十彦さん、高橋　司さん、  五十嵐博宣さん、
船越良則さん、  落合孝夫さん、  渡辺勝利さん、
杉山幸英さん、  梨本次郎さん、  小林吾郎さん、
明田川賢一さん、松永一義さん、  五十嵐昭一さん、
歸山　肇さん、  阿部吉弘さん
　番場会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4月18日 分　￥      34,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,160,000
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■本日の出席会員数：60名中41名
■先々週出席率：94.64％
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例会場／三条市旭町２－５－１０
　　　　三条信用金庫本店内
　　　　TEL ３４－３３１１
事務局／三条市元町２－１６
　　　　越前屋ホテル 3F
　　　　TEL ４７－０５０５   FAX ４６－８８７３

【ヴィジター】
 ・三条南RC
　　創立50周年記念式典実行委員長　
　　　　　　　　　　　坂本洋司さん

【先週のメークアップ】
［4.11］地区R財団 補助金委員会（新潟）へ
 ・川瀬康裕さん、　吉井直樹さん
［4.12］三条東RCへ
 ・荻根澤隆雄さん
［4.12］燕RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［4.12］三条ローターアクトへ
 ・吉井直樹さん、　衛藤泰男さん、
 ・中村信一さん、　中條克俊さん
［4.13］吉田RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［4.13］市内7クラブ現・次期 会長・幹事会へ
 ・小出子恵出さん、松永一義さん、
 ・吉井直樹さん、　西山徳芳さん
［4.14］直江津RC創立60周年記念式典へ
 ・川瀬康裕さん、　小出子恵出さん、
 ・松永一義さん、　吉井直樹さん、
 ・西山徳芳さん
［4.15］長久の家 餅つき大会へ
 ・衛藤泰男さん
［4.16］三条南RCへ
 ・五十嵐昭一さん、五十嵐晋三さん、
 ・伊藤寛一さん、　梶　英和さん、
 ・加藤紋次郎さん、丸山行彦さん、
 ・中村和彦さん、　落合孝夫さん、
 ・斎藤弘文さん、　関川　博さん、
 ・山田富義さん　　　　　　（11名）
［4.17］三条北RCへ
 ・斎藤弘文さん、　阿部吉弘さん、
 ・五十嵐晋三さん、石橋育於さん、
 ・五十嵐昭一さん、丸山行彦さん、
 ・梶　英和さん、　熊倉昌平さん、
 ・伊藤寛一さん、　中村和彦さん、
 ・木村文夫さん　　　　　　（11名）
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「卓　話」
「訪日外国人　インバウンド」

3

番場太吉 会員



「卓　話」
「訪日外国人　インバウンド」
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新潟・佐渡観光推進機構株式会社

３．事業の概要

当面は観光事業者を中心としたインバウンドの誘致活動を中心として、県内の会員施

設を利用した誘客及び観光地域作りに注力します。

同時に受入れ体制の整備や通訳案内士の手配等、旅行誘致に有効な施策への取り組み

も行ってまいります。

また、新潟県の魅力を積極的に発信することに努め、特産品の販売事業や海外のアン

テナショップを通じたＰＲも展開し、新潟県の情報を広く発信することによる地域ブラ

ンディングも視野に入れた活動を計画しております。

【具体的な事業内容及び収益目標】

①海外プロモーション（観光博等への出展代行）

・会員企業や各自治体・観光協会等から観光博でのブース運営の業務を受託

・観光博に合わせたセールスコールの実施

②営業代行業務

・海外展開している支店やアンテナショップ等を通じて、現地のレストランやバ

イヤーに対する営業を代行

③特産品販売事業

・海外展開している店舗での物販に関する仲介業務

・海外向けのネット通販事業（自社サイトでの直販及び他サイトへの紹介）

・海外アンテナショップでの販売に関する仲介業務

④通訳案内士手配業務、育成事業の展開

・通訳案内士の派遣業務

・通訳案内士育成講座の運営及びガイドへの業務仲介業務

⑤海外事業進出支援

・進出に向けたアドバイス及び現地視察ツアー等の設定・運営

⑥情報の収集および分析

・海外プロモーションの結果を受けた情報の分析と会員へのフィードバック



5

会長挨拶
　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさん　こんにちは
　先週の週末は、この名札を二日間活用
しました。13日金曜日に市内7クラブの交
流会が千翔にてありました。ライオンズ
クラブとロータリークラブの意見交換を
し、良いところを吸収し合おうとする親
睦会で、私、吉井幹事、次年度松永会

長、西山幹事が参加しました。
　どこのクラブも会員増強に力を注いでいます。
　懇親会になってから本音が聞こえて来ました。クラブの数
が多過ぎる。クラブの合併をした方が会は充実すると。
　そして翌14日は、直江津ロータリークラブの創立60周年記
念式典に出席してまいりました。前の日のロータリーのメン
バーがまた市役所前のバスで揃いました。
　式典は村山上越市長、韓国の姉妹クラブ会長、北海道の姉
妹クラブ会長の来賓を招いて粛々と行われました。
　祝宴の料理は珍しいものマンボウのムニエル、形のあるふ
かひれスープがあったりして、美味しく頂きました。
　直江津RCの熊木会長は2回目の会長です。歴代会長表彰が
ありました。案の定、熊木会長名で自身に表彰する場面があ
り、笑いを誘っていました。

この後、吉井幹事より気が付いたことについて触れ
られると思いますので、よろしくお願いします。
　イワツツジの蕾が膨らできましたので、その木の
話をしようと考えていましたが、市議会議員の話題
も吹っ飛ぶニュースが流れました。ハニートラップ
に掛かった新潟県知事です。ハニートラップにご用
心。
　また、新潟県は他県に比べ２年間も遅れた、私の
実感です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「第7回ガバナースタッフ会議開催のお知らせ」
　　　日　時　5月9日（水）
　　　　　　　13：45～15：30（例会終了後）
　　　会　場　三条信用金庫 3階・中会議室
◎三条ローターアクトクラブより
　「5月第一例会のご案内」
　　　日　時　5月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　燕三条リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ローターアクト委員会より
　「地区大納会のご案内」
　　　日　時　6月23日（土）受付　18：30～
　　　会　場　アートホテル新潟駅前
◎新保ガバナー事務所より
　「第2回会員満足度アンケートのお願い」
◎三条中央ライオンズクラブより
　「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会
　御礼と決議報告書」

ニコニコBOX
三条南ロータリークラブ
坂本洋司様
　いつも大変お世話に成っております。今日は創立
50周年のご案内に寄せていただきました。よろし
くお願い致します。

小出子恵出会長
　桜が散って春本番。
　市議会議員選挙に熱が入っているようです。その
話題が吹っ飛ぶニュースが流れ、驚愕。

斎藤弘文さん
　三条南ロータリークラブ50周年実行委員長坂本洋
司様、ようこそおいで下さいました。最後までご
ゆっくりお過ごし下さい。

川瀬康裕さん
　番場さん卓話よろしくお願いします。
　三条南クラブ坂本様、創立50周年ご案内ご苦労様
です。

衛藤泰男さん
　去る15日、三条RACによる長久の家 餅つき大会
に出席しました。三条ローターアクターが6名参
加してエプロン姿で餅つきし入所者へサービスし
ました。出来立ての餅がおいしかったです。

中村和彦さん
　昨日の新竹慰労会楽しく飲ませていただきました。
　番場さん、卓話楽しみにしています。
関川　博さん
　雪で折れたサクラをバケツにに入れました。折れ
ても咲くサクラに勇気をもらいました。

　番場会員卓話お願いします。
樺山　仁さん
　4月も半分過ぎアッと云う間の日々が流れます。
　本日の番場会員の卓話が楽しみです。
熊倉昌平さん
　番場太吉会員の卓話ありがとうございます。ます
ますのご活躍をお祈り致します。

小越憲泰さん
　番場さん、台湾ありがとうございました。
　今日は卓話ありがとうございます。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

吉井直樹さん、  荻根澤隆雄さん、江部卓城さん、
柳取崇之さん、  小林卓哉さん、  石橋育於さん、
若槻八十彦さん、高橋　司さん、  五十嵐博宣さん、
船越良則さん、  落合孝夫さん、  渡辺勝利さん、
杉山幸英さん、  梨本次郎さん、  小林吾郎さん、
明田川賢一さん、松永一義さん、  五十嵐昭一さん、
歸山　肇さん、  阿部吉弘さん
　番場会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　4月18日 分　￥      34,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥ 1,160,000

三条南RC創立50周年記念式典実行委員長の坂本洋司さんが
「創立50周年記念式典」のPRにいらっしゃいました。
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　今日は卓話ありがとうございます。
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柳取崇之さん、  小林卓哉さん、  石橋育於さん、
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◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　クラブフォーラム
　「次年度事業計画
　　　　について」
　田代徳太郎
　　　会長エレクト

◆三条南RC
　クラブフォーラム
　「50周年記念式典
　　　準備打合せ」

◆三条南RC
　青少年奉仕月間
　「外部卓話」予定
　担当：内藤豊大
　青少年奉仕委員長

◆三条南RC
　クラブフォーラム
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　田代徳太郎
　　　会長エレクト

◆三条北RC
　「青少年奉仕月間」
　三条警察署
　生活安全課長
　　　永井　裕 様

◆三条北RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「家庭会合報告会」
　高橋研一
　　　会長エレクト

3130
◆三条RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　松永一義
　　　会長エレクト

◆三条北RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　高橋研一
　　　会長エレクト

◆三条RC
　23日（水）→19日（土）
　「地区研修・協議会」
　出席振替

◆三条RC
　「地区研修・
　　　協議会準備」

◆三条RC
　「外部卓話」
　端唄三味線教室
　朝川会主宰
　　　朝川玲伎 様

◆三条北RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「母子の健康月間」卓話
　坂内小児科医院
　副院長 坂内優子 様
　於 ジオ･ワールド・ビップ

◆三条RC　
　クラブ休会

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　大竹賢一 会員

◆三条東RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　外山信良 会員

川瀬年度
地区研修・
協議会

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●加茂RC　　　 　　　　5月　17日（木）例会日変更
　●吉田RC　　　　　　　　　18日（金）例会日変更

加茂市産業センター
燕市吉田産業会館 窓口

三条ロータリークラブ例会日

憲法記念日

みどりの日 こどもの日

月の行事予定月の行事予定55


